

LO QUE SE

Un mes bastante normal

El presente mes tenemos que darnos cuenta que ha sido un tanto falto de actividades. Debemos culpar de ello, quizás, al período de exámenes de los estudiantes y después al balonmano, que ha acaparado la atención de los directivos de la Agrupación. Desde luego, nosotros creemos que las cosas volverán a su estado normal dentro de poco, puesto que, según fuentes ciertas, tendremos dentro de poco tiempo a los reclutas del cupo de instrucción o sea los que sólo han servido tres meses. Acaso ellos animarán un poco la cosa... ¡aunque sea dando charlas sobre la «mili» los jueves por la noche en nuestro local! ¿Qué os parece?

Carlos Pagés,
redactor del Boletín

Seguramente, el próximo mes y de una manera periódica, escribirá esta sección «Lo que se hace y se dice», nuestro compañero Carlos Pagés.

Yo recuerdo que al principio de editarse nuestro Boletín, cuando todavía se editaban cuatro páginas, el referido compañero escribía la sección «Hacemos cosas buenas...»; ahora de nuevo se unirá a nosotros para reseñar con toda exactitud las incidencias y reflejos de nuestra Agrupación, nos dará a conocer de una manera cierta todo lo que pase en nuestro pequeño ambiente. Por tanto, creo que al confiar a él esta sección se hace con la certeza de que sus líneas serán leídas con verdadero interés por todos los gentiles socios de nuestro Boletín.

Y nosotros, la dirección de este Boletín, te deseamos acierto en tu labor, amigo Carlos.

El próximo mes se publicará su primer trabajo.

Cartas recibidas

El pasado día 15 de junio nos llegó a la redacción de este Boletín una carta del amigo Francisco Garrell Saló, dele-

El calor llegará ¡qué duda cabe!
Cuando ese momento llegue recuerde...
Gaseosas CLOTET

Cada uno tiene la edad de su corazón.—A. D'Houdetot